

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 31. 8. 1897

Herrn
Dr. RICHARD BEER HOFMANN
Wien
I. Wollzeile 15.

Dinfstag

Lieber Richard,
ich bin heut früh angekōmen; wiefo haben wir gar keine Nachricht von Ihnen
gehabt?
Vielleicht feh ich Sie heut Abend im Arkaden?

Herzlich Ihr

Arthur

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten, Umschlag

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Rohrpost 2) Stempel: »Wien 8/1, 31 VIII 97, 4 10N«. 3) Stempel: »Wien 1/1, 31 VIII 97, 4 30N«.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Orte: Café Arkaden, I., Innere Stadt, VIII., Josefstadt, Wien, Wollzeile